
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des SV Sauensiek vom 25.03.2011 

 
Ort: Vereinshaus Sauensiek / Beginn  19.00 Uhr 

Teilnehmer: 24 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 

 

Tagesordnung: 

 

 1. Begrüßung 

 2: Bericht über den Vereinsbetrieb 

 3. Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfer 

     Neuwahl eines Kassenprüfers 

 4. Wahlen 1. Vorsitzender 

   1. Schriftführer 

 5. Anträge und Anregungen. 

     Vorschläge: Im Jahr 2012 wird der Sportverein Sauensiek 50 Jahre alt. 

 

 Vor der Eröffnung der Versammlung durch den 1. Vorsitzenden ergreift der 2. 

 Vorsitzende, Peter Ohde, das Wort und berichtet dass Jürgen Thevagt seit nunmehr 

 36 Jahren als 1. Vorsitzender den Sportverein Sauensiek in vorbildlicher Weise leitet. 

 Als Dank und Anerkennung für diese aufopferungsvolle, mit viel Geschick 

 ausgeführte ehrenamtliche Tätigkeit, überreicht Peter Ohde Herrn Thevagt ein 

 Geschenk im Namen aller Mitglieder des SVS. Jürgen bedankt sich. 

 

 Herr Ohde stellt anschließend Frau Kolovos als Vertreterin des Kreissportbundes vor. 

 Frau Kolovos berichtet  sie  habe heute die ehrevolle Aufgabe ein verdienstvolles 

 Mitglied des SVS auszuzeichnen: Herr Jürgen Thevagt lenke die Geschicke des 

 Vereins seit vielen Jahren ehrenamtlich, mit viel sozialem Engagement und 

 Einfühlungsvermögen. In Anerkennung seiner Verdienste um den Sport, überreicht 

 Frau Kolovos Herrn Jürgen Thevagt im Namen des Landessportbundes Niedersachsen

 die Goldene  Ehrennadel. 

 Herr Thevagt bedankt sich bei Frau Kolovos für die Würdigung. 

 

Top1 Begrüßung Der 1. Vorsitzende, Jürgen Thevagt, eröffnet die Versammlung und 

begrüßt die  Anwesenden. 

 Er stellt fest dass die Einladung zur Hauptversammlung rechtzeitig und  ordnungs- 

 gemäß erfolgt sei und die Versammlung somit beschlussfähig ist.  

 

Top 2 Bericht über den Vereinsbetrieb in 2010 

 

 Herr Thevagt berichtet dass die einzelnen Sparten aus Sicht des Vorstandes auch 

 im letzten Jahr gute Arbeit geleistet haben. 
 

 Die Instandhaltung und Pflege der Tennisanlage kann durch die arbeitswilligen 

 erwachsenen Mitglieder nicht mehr gewährleistet werden. Aus diesem Grund  

 wird die Arbeitsdienstleistung für alle Mitglieder ab 16 Jahre der Tennisabteilung ab 

 dem Jahr 2011 auf 5 Arbeitsstunden je Saison festgelegt. 

 Um die Abarbeitung der Pflichtstunden zu erleichtern, wurde eine vom Vorstand 

 erarbeitete Auflistung der notwendigen Arbeiten im Schaukasten ausgehängt. 

 Für nicht geleistete Arbeitsstunden wird ein Betrag von € 8,00, am Ende des 

 Kalenderjahres berechnet.  

 



 In der Hoffnung auf mehr Resonanz, wurde ein in vom Vorstand erarbeiteter 

 Terminplan (Vorstandssitzung im Januar), jedem Mitglied das das 16. Lebensjahr 

 erreicht hat, zugestellt.  

   

 Weitere Berichte:  

  

 Kinderturnen: Anja Detmer berichtet dass nach einigen Probeturnen für Kinder  

 eine zweite Turngruppe für Kinder eingerichtet werden konnte.  

 Dass eine Turnmatte  reparaturbedürftig ist, wird vom Vorstand registriert 

 und Abhilfe versprochen. 

 Martina Schreiber spricht die Probleme die in Verbindung mit der gemeinsamen 

 Nutzung des Sportraumes mit dem Kindergarten entstehen an: die Geräte werden 

 von den Kindern und Erziehern des Kindergartens nicht immer ordnungsgamäß  

 aufgeräumt. Sie bittet um ein klärendes Gespräch seitens des Vorstandes mit der 

 Leitung des Kindergartens. 

  

 Herrenturnen: Da Annegret nicht anwesend ist, berichtet Jürgen: alles OK – 

 die Anzahl der Mitglieder bleibt konstant, die Abende sind immer gut besucht! 

  

 Tennisabteilung: Jürgen berichtet: Unser langjähriger Vorsitzende, Peter Ohde, 

 hat seine Tätigkeit als Abteilungsleiter leider niedergelegt. Er bleibt uns aber weiterhin 

 als 2. Vorsitzender des SVS und Mitglied der Tennisabteilung erhalten! 

 Unser Sportwart der Tennisabteilung, Karl-Heinz Nebe, hat sich bereit erklärt die

 Aufgaben des Abteilungsleiters kommissarisch zu übernehmen. 

 K-H Nebe berichtet dass unsere Damenmannschaft den 4. Platz in ihrer Klasse - 

 und die Herrenmannschaft in der 1. Kreisliga, Herren 55, den 3. Platz belegen  

 konnten. Außerdem konnte für das Jahr 2011 eine Mädchenmannschaft – Juniorinnen

 B – gemeldet werden.  

  

 Damenturnen: Helga Skalischus meldet keine besonderen Vorkommnisse - alles 

 bestens. 

 

Top 3  Kassenbericht 2010 

 Ergebnis der Kassenprüfung (Neuwahl eines neuen Kassenprüfers) 

 

 Siggi Neubacher erläutert den Jahresabschluss und wesentliche Posten des 

 Kassenberichtes des Jahres 2010. (siehe Jahreskassenbericht) 

 Die Kassenprüfer Carmen Löhn und Arend Hülsen bestätigen die ordnungsgemäße 

 Kassenführung und beantragen die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wir 

 einstimmig beschlossen. Jürgen bedankt sich für die Entlastung. 

 Da Arend Hülsen nach zwei Jahren als Kassenprüfer ausscheidet, steht eine 

 Neuwahl an. Peter Artlich wird vorgeschlagen und für die nächsten zwei Jahre 

 einstimmig gewählt. Peter bedankt sich und nimmt die Wahl an. 

   

Top 4 Wahlen    1. Vorsitzender 

     1. Schriftführer 

  

 Neuwahl des 1. Vorsitzenden: Peter Ohde schlägt J. Thevagt zur Wiederwahl 

 vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. J. Thevagt wird einstimmig gewählt. 

 Jürgen bedankt sich für das Vertrauen und nimmt die Wahl an. 

 Neuwahl des 1. Schriftführers: Reimar Dietrich wird zur Wiederwahl vorgeschlagen, 

 keine weiteren Vorschläge. R. Dietrich wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl 

 an.  



Top 5 Anträge und Anregungen 

 

 Anlässlich des 50 jährigen Bestehens des Sportvereins Sauensiek, schlägt Jürgen 

 Thevagt vor, im Jahre 2012 unter dem Motto „ Unser Verein stellt sich vor“, – ein 

 Jubiläumsfest auf die Beine zu stellen. Dieser Vorschlag wird von allen Anwesenden 

 freudig aufgenommen. Die Organisation soll von einem Festausschuss, gebildet aus je 

 zwei Vertretern aus jeder Sparte des Vereins, übernommen werden, während der 

 Vorstand unterstützend und beratend mitwirken wird. 

 

 Vorschläge für Festausschuss:  Herrenturnen: Olaf Janz 

        Wolfgang Thom 

      Damenturnen: Annemarie Hülsen 

        Helga Skalischus 

      Tennis: Vorschläge folgen 

      Kinderturnen: Vorschläge folgen 

 

 Annemarie schlägt als Motto für die Veranstaltung „Wir in Bewegung“ vor. 

 Für das Gelingen der Veranstaltung stellt Jürgen Thevagt im Namen des Vereins auch 

 finanzielle Unterstützung in Aussicht. 

 

 Da keine weiteren Wortmeldungen folgen, bedankt sich Jürgen bei allen Beteiligten 

 und schließt die Versammlung um 20:10 Uhr. 

 

 

 

 Jürgen Thevagt       Peter Ohde  

 1.Vorsitzender       2. Vorsitzender 

           

 

 

 -------------------       ------------------- 

 

 Reimar Dietrich 

 1. Schriftführer 

 

 

 

 -------------------- 

 

   

   

   


